Exculsion

Obreros Argentinos Descubrén en Mendoza dos mil Toneladas de Azúcar Escondidas

BUENOS AIRES, 8 de febrero. (AFP y AP)—Obreros afiliados a la Confederación General del Trabajo, movilizados en contra de la especulación, lograron hoy descubrir dos mil toneladas de azúcar acaparada en la ciudad de Mendoza y 150 toneladas del mismo dulce en esta capital.

Esto ocurre mientras los precios son altos y se aduce su escasez.

En la vecina Uruguay, el pueblo recibió la mala noticia de que aumentos en los precios de muchos artículos de consumo fueron aprobados por el gobierno. Estas alzas llegaron juntas con una nueva devaluación del peso y un aumento de salarios de un quince por ciento; lo que tomando en cuenta las alzas significa una pérdida mayor del poder adquisitivo de los asalariados.

En Argentina, los obreros de Mendoza lograron descubrir el depósito mencionado, con dos mil toneladas de azúcar, cuando los habitantes sólo pueden comprar un cuarto de kilo. La CGT de Córdoba pidió al gobierno provincial doscientas credenciales para efectuar controles de precios y abastecimientos en los establecimientos comerciales.

La Confederación General de Trabajadores ordenó la semana pasada a sus delegados en fábricas y comercios, que informen a sus inmediatos superiores la cantidad de la producción y la dirección de los depósitos de la negociación en que estén trabajando.

En Uruguay, las alzas autorizadas hoy por el gobierno tueron de un 48 por ciento en las tarifas eléctricas: 40 por ciento, a los teléfonos; agua potable, 30; servicio médico mutualista, 15; combustibles, 39; cigarrillos, 17.8; café, 4.5; refrescos, 5.5; cemento portland, 10; calzado, 1.5; y compostura de zapatos, 6.5 por ciento.

La carne, que es el principal alimento del país, aumentó en un 22 por ciento. Hubo aumento de un cincuenta por ciento en azúcar, fideos 39 por ciento, la leche y el pan.